

Rentrée scolaire

Posté le Mardi 27 Septembre 2011, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

C'est la rentrée, c'est parti pour une nouvelle année scolaire...

Fini les vacances... Aujourd'hui nous repartons sur les chemins de l'école. Nous allons retrouver nos copains et copines pour cette nouvelle année et faire connaissance avec les nouveaux élèves de l'école, car il y en a beaucoup cette année!

Pendant les vacances, il y a eu des travaux dans notre classe : elle est comme neuve et toute belle en blanc et vert. Nous allons pouvoir bien travailler, alors c'est parti!

Aujourd'hui, notre maîtresse nous a lancé un défi : « Ecrire un journal », le journal de la rentrée, pour que nous fassions tous un peu plus connaissance. Et bien « DEFI REUSSI! »





Parce que les enfants ont des projets et des idées, nous en avons profité pour leur offrir un moment de détente et de plaisir. Ils ont pu se retrouver aux Marmottes.
Mots-clés : [copie](#), [copains](#), [cours](#), [rentrée scolaire](#), [école](#), [Sainte-Jeanne-d'Arc](#)